

POUR UNE ÉDUCATION À L'ÉGALITÉ DANS LA DIVERSITÉ

JOUONS LA CARTE DE LA FRATERNITÉ

Votre nom a été tiré au hasard dans l'annuaire du département...

Il n'y a rien à gagner qu'un moment de réflexion partagée ;

Il n'y a rien à donner qu'un peu de votre temps.

L'enfant, l'adolescent qui vous envoie cette carte, cherche à exprimer un message de fraternité, dans un cadre laïque, éventuellement d'établir un dialogue.

Merci de consacrer quelques minutes à lui répondre.

Retournez le volet réponse dès que possible à la fédération départementale de la Ligue de l'enseignement qui le fera suivre à son destinataire.

PARTIE À CONSERVER



Retrouvez l'ensemble des photos de la sélection sur :
www.laligue.org/jouons-la-carte-de-la-fraternite



Bonjour

S'il vous plaît, prenez le temps de lire cette lettre. Nous voulons vous faire réagir. Parfois on ne sait pas qu'en réalisant sa passion, on peut faire plaisir aux autres. Au lieu de se disputer, on peut tous s'aider pour avancer dans la vie et vivre dans la joie et la bonne humeur.

Se respecter est bien mieux pour ~~se~~ vivre dans un monde en paix.



Auteur
du
texte

Prénom : Alan Structure : école du val des Roses
Classe : CM2 Marie Commune : Chalbertville

votre réponse :

PARTIE À RENVOYER